Fünf Jahre Secondhandladen im Haus der Begegnung

Bei strahlendem Sonnenschein feierte am 15.06.2023 das Team der Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. das fünfjährige Bestehen des Secondhandladens auf der Terrasse des Hauses der Begegnung mit allen ehrenamtlich engagierten Grünwalderinnen, den anwesenden Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Nachbarschaftshilfe Grünwald.

Frau 3. Bürgermeisterin Uschi Kneidl überbrachte die Glückwünsche von Herrn 1. Bürgermeister Jan Neusiedl. Sie gratulierte zu dem erfolgreichen Konzept und beschrieb den weiten Weg von der Planung bis zur Umsetzung des Erfolgsmodells Second-Hand-Laden im Haus der Begegnung. Bereits bei der Gründung der Tafel Grünwald war es dem damaligen Vorstand Wolfgang Kuny ein Anliegen im Ort einen Second-Hand-Laden einzurichten. Herr Bürgermeister Neusiedl war von der Notwendigkeit ebenfalls überzeugt und ließ dafür Räume im Haus der Begegnung mit einplanen. Alle Gemeinderäte befürworteten die Umsetzung. Im Juni 2018 übernahm die Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. mit Engagement und vielen neuen Ideen die Räume für den Laden. Ein weiterer, lebendiger und farbiger Begegnungsort entstand.

Barbara Portenlänger, Vorstand Projekte, begrüßte im Namen des gesamten Vorstands die Gäste und bedankte sich bei den ehrenamtlich engagierten Modeberaterinnen für ihren großartigen Einsatz sowie bei der Leitung Frau Alexandra Bitterwolf und dem gesamten Team der Nachbarschaftshilfe für die gelungene Umsetzung des Konzepts. Im Secondhandladen gibt's nicht nur modische, günstige und gepflegte Klei-



 Bürgermeisterin Uschi Kneidl überbrachte die Grüße des 1. Bürgermeister Jan Neusiedl.



Vorständin Barbara Portenlänger, Geschäftsführer Tobias Sicheneder und Ressortleitung Alexand freuten sich gemeinsam mit den engagierten Ehrenamtlichen über das Jubiläum.

dung für Frauen und Männer, sondern auch eine stilsichere Beratung in allen Modefragen. Oftmals trifft man Bekannte, tauscht sich aus und kann anschließend noch einen Kaffee im Treffpunkt zusammen trinken.

Ein großer Dank geht an die Grünwalderinnen und Grünwalder, die sich der Nachhaltigkeit verpflichtet fühlen und ihre gut erhaltene und gepflegte Kleidung für die weitere Verwendung an den Laden spenden. Darüber freuen sich unsere modebewussten und treuen Kundinnen und Kunden, die ihr nachhaltiges Lieblingsstück im Laden finden. Auch die geflüchteten Menschen, z.B. aus der Ukraine decken sich dort mit den notwenigen Kleidungsstücken ein und freuen sich über die neuen Errungenschaften.

Ein besonderer Dank für das in uns gesetzte Vertrauen und die Unterstützung der Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. geht an Herrn Bürgermeister Neusiedl, an den Gemeinderat und an die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung. Unbürokratisch und spontan konnten wir im Juni 2022 aufgrund der großen Nachfrage von notleidenden geflüchteten Menschen aus der Ukraine den Kinder-Secondhandladen Duda im Foyer eröffnen, der sofort auch von Grünwaldern sehr gut angenommen wurde. Auch dafür einen ganz herzlichen Dank.

Zum Abschluss der Feier überreicht Herr Tobias Sicheneder, Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe, als Anerkennung für das große Engagement allen ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen einen wunderschönen Blumenstrauß.

Besuchen auch Sie den Secondha Grünwald im Haus der Begegi Tobrukstraße 2, 82031 Grünw

Öffnungszeiten: Mo. 09:00–13:00 u. 15:00–17:0 Do. 09:00–13:00 u. 15:00–17:0 Fr. 09:00–13:00 Uhr.